

24Jam

Sumbang Cooling System Bhabinkamtibmas Sambangi Tokoh Masyarakat Himbau Pilkada Aman dan Damai

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Oct 5, 2024 - 18:19



KOTABARU KARAWANG - Pilkada serentak tahun 2024 yang diantisipasi akan menimbulkan banyak gejolak tentu terus menjadi atensi berbagai lini terutama

Kepolisian sebagai penanggung jawab Kamtibmas. Hal tersebut diantisipasi betul oleh Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat.

Gerak cepat Polsek Kotabaru tersebut dapat dilihat dari berbagai usaha pencegahan yang dilakukan oleh jajaran Polsek Kotabaru seperti Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Selatan Aipda M. Bakti Kertajagat yang bertemu Bapak Gaps Sudrajat selaku tokoh masyarakat Desa Pangulah Selatan. Sabtu pagi (05/10/2024).

Pertemuan tersebut merupakan salahsatu langkah Polsek Kotabaru Dalam rangka mengantisipasi segala kerawanan yang mungkin timbul selama pelaksanaan Pilkada Kabupaten Karawang tahun 2024.

Ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan “Kami berharap para tokoh masyarakat dapat bekerja sama membantu kami dalam mendeteksi segala bentuk permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat khususnya di wilayah Desa Pangulah Selatan dan Kecamatan Kotabaru sehingga potensi terjadinya konflik selama pelaksanaan Pilkada bisa kita antisipasi dari awal”. Ucap Kapolsek.

Orang nomor satu di Kecamatan Kotabaru ini juga meminta kepada para tokoh masyarakat mendukung agar bisa mengendalikan masyarakatnya untuk tidak melakukan perbuatan melanggar hukum dan jangan terpengaruh dengan berbagai berita hoax.

Para tokoh Masyarakat juga mengungkapkan hal yang sama bahwa perlu ada komunikasi yang intens antar berbagai lini dalam menjaga keamanan selama Pilkada 2024 yang memasuki masa kampanye, ia berujar bahwa tidak bisa hanya diserahkan kepada Kepolisian tapi turut serta para tokoh sangat penting.

“Saya menyambut baik komunikasi yang terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, dimana masalah keamanan selama Pilkada nanti memang harus jadi tanggung jawab bersama bukan semata pekerjaan Polsek Kotabaru saja.” ujarnya.

Langkah yang dilakukan Polsek Kotabaru tersebut merupakan bentuk gerak cepat dalam mengantisipasi potensi kerawanan dan juga penyebaran berita hoax yang sudah meresahkan masyarakat. Segala bentuk usaha tersebut tentunya menuju Pilkada yang aman, damai, dan berkualitas.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain